

PULSO DE LA CIUDAD

Servicio público

Tal como habíamos dado cuenta en una nota anterior, circulan ya por la ciudad los flamantes camiones que han de cuidar de la recogida de basuras y formar parte del Servicio de Limpieza que a partir de ahora correrá a cargo del propio Ayuntamiento. Celebramos esta mejora ciudadana, que de lograr el éxito que le deseamos, ha de prestar un buen servicio a todos los granollerenses.

Federación Internacional del Algodón

Nuestro conciudadano don Juan Torras Serratacó, juntamente con el conocido industrial don Alfredo Sedó, asistieron, en la ciudad suiza de Zurich, a las sesiones de la Federación Internacional del Algodón, en representación de la industria textil española, en las que se abordaron temas relacionados con la citada industria, el Mercado Común y la Zona de Libre Cambio, que tanto han de interesar a nuestra ciudad debido a la relevante importancia que el ramo textil tiene con relación a nuestro mundo laboral.

Cáritas

En los domicilios de cada uno de los granollerenses se han recibido unos sobres azules, mensajeros de una formidable ilusión de caridad fraterna, en los que se dan noticias sobre la organización de « Cáritas » en nuestra ciudad y se invita a todos a colaborar con la misma a fin de paliar el desempleo y la necesidad que fatalmente sufren demasiadas familias. No es pre-

FRIGORÍFICOS KELVINATOR DE FAMA MUNDIAL



Consumo insignificante - 5 años de garantía

Distribuidor: **S. RIERA** Clavé, 8

2 - GRANOLLERS

ciso insistamos a fin de que sean atendidas sus peticiones, porque es seguro que el espíritu de hermandad de los granollerenses, tantas veces puesto a prueba, sabrá responder con creces a esta mano tendida, implorante para los débiles.

Una calle a María Palau

La Excm. Corporación Municipal ha acordado dar el nombre de María Palau Pros a la calle que pasa por detrás de las nuevas Escuelas de Nuestra Señora de Fátima. El próximo domingo, aniversario de la admirada militante, será descubierta la placa alusiva.

MOVIMIENTO PARROQUIAL

Parroquia de San Esteban

Proclamas matrimoniales

Enrique Vacas Ortún y Josefa Urbiana Ribá; Francisco Yeste Berruero y Juana Llamas Toledo; Juan Coronado Caparós y Piedad Yeste Berruero; Feliciano Galán de Santos y Nicolasa Cortijo Caminero; Pedro Valls Pou y Carmen Ballús Puigdollers; Eusebio Alvarez Encinas y Lidia Mora Castellá; Fermín Espinilla Cid y Dolores Sauleda Font; Miguel Peña Safont y Magdalena Buff Casella.

Matrimonios

José Recolons Botey con Montserrat Mas García; Antonio Porras Díez con M^a Carmen Domene Mirallas; José Soler Fajula con Antonia Riera Hom.

Bautismos

José Mas Cases, M^a Obdulia Santidrián Contell, Mercedes Basas Planas, Gemma Campins Armadans, Antonio Lloret Calvet, Montserrat Tónico Hernández, Lourdes Dach Jiménez, Alejandro Puigdoménech Bonet, José M^a Junyeras Pujadas, Antonia Ordóiz Urra, Jaime Espadale Domínguez, José Basas Maurí, Dolores Hermoso López, José Cumellas Pina, Gemma Barbany Grau, Francisco Serrano Oller y Ángela Martínez Carrera.

Defunciones

José M^a Company Campos; Esperanza Benito Pujol (todos los sacramentos); Ana Novell Carcañá (idem); Dolores Vigo Ripoll (idem); José Diéguez Natera (idem); Nieves Sabater Pastor (Extremaunción); Montserrat Padró Farriol y Pedro Capeta P diós.

Parroquia de Nuestra Señora de Fátima

Proclamas matrimoniales — Leonardo Gutiérrez Matas con María Gijón Mancilla; Sebastián Herms Costa con Carmen Martínez Gómez; Francisco Rodríguez Jiménez con María Pareja Moreno; Baudilio Pericas Durán con María Masip Alberich; Eusebio Alvarez Encinas con Lidia Mora Castellá.

Granollers, portes enfora

En un butlletí de Pastoral litúrgica.

Ha sortit el número 1 (gener-febrer del 1961) del « Boletín de Pastoral Litúrgica », publicació bimestral del « Centro de Pastoral Litúrgica de Barcelona ».

En ell Mossèn Camps hi publica un article — « Una experiencia pastoral de la Misa » — en el qual es dóna a conèixer la tasca portada a terme a la nostra parròquia, des de maig del 1956, en matèria de pastoral de la Misa. Una tasca potser no gens espectacular però que, ara, a sis anys de distància, fàcilment ens adonem que ha estat important i eficient. L'article no ho diu, però nosaltres no podem silenciar-ho, que Mn. Camps ha estat, en bona mesura, l'home d'aquesta renovació litúrgica a la Parròquia.

El mateix butlletí ens ofereix, entre altres, unes « Sugerencias para las misas rezadas con cantos », per Mn. Joan J. Vallicrosa.

Les subscripcions a la revista — 45 pessetes a l'any — poden fer-se a: « Apartado de Correos, 9.043 », Barcelona. — V.

